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Schulen der Landeshauptstadt Magdeburg 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
laut Stellungnahme S0319/17 werden den Schulen für ihre pädagogische Arbeit ausreichend 
Budgets zur Verwendung in eigener Verantwortung zur Verfügung gestellt zu. Die Schulen 
hätten ihrerseits jederzeit die Möglichkeit, begründete Anträge für zusätzliche Mittel an den 
Fachbereich zu stellen. In der Magdeburger Volksstimme wurde dennoch berichtet, das 
Editha-Gymnasium in Magdeburg hätte nicht ausreichend Mittel zur Verfügung, dem 
Chemieraum fehlt es an der Ausstattung, ähnlich sieht es im Bereich Physik aus und in 
anderen Schulen der Landeshauptstadt auch.  
 
Wenn Schüler schon an den Oberbürgermeister herantreten um auf Missstände aufmerksam 
zu machen, muss die Lage schon sehr ernst sein. 
 
Ausserdem wird berichtet, der Platz werde langsam zu knapp, um alle Schüler, welche das 
Editha-Gymnasium besuchen möchten unterzubringen.  
 
Ich möchte gerne wissen: 
 
1. Stellen die Schulen der Landeshauptstadt Magdeburg Anträge zur weiteren Ausstattung 
der Fachräume oder melden anderen zusätzlichen Bedarf an? Haben die Schulen die 
gewünschten Mittel zusätzlich erhalten oder wurden Anträge abgelehnt? Wenn ja, wie viele 
Anträge wurden bewilligt und wie viele wurden abgelehnt, aus welchem Grund wurde die 
Ablehnung erteilt? 
Ich bitte um Aufstellung der Anträge.  
 
2. Ist die Stellungnahme S0319/17 nicht entsprechend der Realität beantwortet worden? Gibt 
es eine Aufstellung für eine grundsätzliche benötigte Ausstattung für die einzelnen 
Schulformen? 
 
3. Wird der Elternbeirat in die Entscheidungsfindung bei Antragstellungen einbezogen und 
gibt es Stellungnahmen des Elternbeirates? Wenn ja, bitte ich um Zusendung der 
Stellungnahmen. 
 
4.  Wie ist die Ausstattung der Schulen der Landeshauptstadt Magdeburg grundsätzlich zu    
beurteilen? Wie ist die Sauberkeit der Schulen der Landeshauptstadt Magdeburg 
grundsätzlich zu beurteilen? 
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5.  Welche Maßnahmen unternimmt die Landeshauptstadt Magdeburg den zukünftigen  
Bedarf  an Schulen zu erkennen und in ausreichendem Maße herzustellen? 
 
6.   Wie ist der aktuelle Sachstand im Falle der Grundschule Ottersleben, wird angebaut oder  
wird der Kauf eines anderen Grundstückes nötig?    
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
Marcel Guderjahn 
stellv. Fraktionsvorsitzender 
Stadtrat 
Magdeburger Gartenpartei 
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